



Exigen indagar crimen de Edil de Metlatónoc

JORGE RICARDO

La Comisión Permanente del Congreso de la Unión exigió que se haga justicia por la muerte del Alcalde petista de Metlatónoc, Guerrero, Isaías Rojas Ramírez, fallecido el lunes, cinco días después de haber sido baleado en un presunto intento de asalto en la Autopista del Sol Cuernavaca-Acapulco.

“Elevamos nuestra voz para exigir justicia, para rechazar toda forma de violencia y para honrar la memoria de un Presidente Municipal que murió cumpliendo con su deber”, afirmó Gerardo Fernández Noroña, presidente de la Comisión Permanente del Congreso.

“Exigimos a la Fiscalía del estado y a las autoridades competentes el esclarecimiento de este crimen y castigar a los responsables”, agregó en la sesión de ayer, en la que se guardó un mi-

nuto de silencio.

La madrugada del miércoles 28 de mayo, Rojas Ramírez y su esposa, Almari Rojas Romero, fueron heridos de bala a bordo de un vehículo sobre la Autopista del Sol, a la altura de la comunidad de Huiziltepec, en un presunto intento de asalto.

El Edil recibió dos balazos, uno en la espalda y otro en el pecho, mientras que su esposa resultó con un rozón en el abdomen, que no ameritó hospitalización.

Rojas Ramírez murió el lunes en el Hospital “Raymundo Abarca Alarcón”, de Chilpancingo, donde fue operado al menos dos veces.

“Fue un hombre de convicciones firmes, un servidor público entregado a su comunidad, un líder comprometido con las causas sociales y con la transformación de uno de los municipios más pobres del País y olvidados”, dijo Fernández Noroña.